

10月後半になって急に冷え込み、秋の深まりを感じられるようになりました。先日の運動会では、ゴールまで全力で走ったり、一生懸命にソーランを踊ったりする姿に成長を感じました。今、子供達は、校内マラソン大会に向けて、頑張って走っています。11月12日のマラソン大会に向けて、お子様が自分の定めた目標を達成できるよう、ご家庭でも温かい励ましの声かけをしていただければと思います。また、10月21日には社会見学に行きました。県庁の方のお話や伝統工芸の体験からたくさんの学びを得て、充実した社会見学となりました。

2学期も後半に入りました。実りの多い秋になるよう、これからも子供達と共に、学習に運動に頑張っていきたいと思います。11月には学校公開もありますので、お忙しいとは思いますが、ぜひ子供達の様子を見に来てください。

社会見学の様子



★お知らせとお願ひ★

学校公開について

学校公開は、11月6日（木）、7日（金）の2、3限目です。



6日（木）3限には、性教育「体の成長とわたし」の学習があります。看護大の先生をゲストティーチャーとしてお招きし、学習する予定です。

彫刻刀の購入について

図工の学習で彫刻刀を使う予定です。購入される方は、申し込み封筒のご希望の商品（5本組）に丸を付け、おつりの無いように代金を入れてください。封筒にはのり付けをお願いします。

兄弟姉妹（小学校内）での貸し借りをして構いません。購入される方は、11月14日（金）までに、申込封筒を持って来てください。よろしくお願ひいたします。

書写の筆について

書写の学習では、筆の状態が書きやすさに大きく関わります。最近、筆が墨で固まっていたり、穂先がボサボサになっていたり、まっすぐにならずに癖がついてしまっていたりして、うまく書けない様子が見られます。こうした状態の筆は、買い替えの時期です。

新しい筆は穂先がよくまとまり、筆運びもなめらかになります。きれいな文字が書けると、子供達の意欲もぐんと高まります。お子さんの筆の状態を一度ご確認いただき、必要に応じて新しい筆のご準備をお願いいたします。



11月学納金

学級費: 2,000円

手数料: 60円

合計: 2,060円

運動会 がんばりました！

